

Covid-19 : les Alsaciens à l'honneur dans la promotion 2020 des Marianne d'Or

Depuis près de 40 ans, les « Marianne d'Or » récompensent chaque année les élus, administrations ou collectivités locales pour l'excellence des politiques qu'ils mènent. Cette année, ont été mis à l'honneur ceux qui étaient au front face à l'épidémie de coronavirus.



Concours civique de la République, comme il aime à se définir, le palmarès des « Marianne d'Or » offre un « tableau d'honneur » de l'engagement politique au quotidien et dans la proximité. Il s'agit de récompenser les actions « efficaces et originales » qui ont été menées pour faire face à la pandémie. La première vague du coronavirus a particulièrement affecté le Grand Est et bien plus encore l'Alsace. Les Marianne d'Or ont ainsi récompensé Jean Rottner, en tant que président de la Région mais aussi en tant qu'urgentiste professionnel. « Face au virus, il s'est immédiatement mobilisé et a repris la blouse blanche », notent ainsi les organisateurs. « Sa présidence de la Région et son expérience ont permis d'organiser la riposte sociale à grande échelle. »

« C'est dans les hôpitaux du Grand Est que s'est jouée la première bataille »

La promotion 2020 des Marianne d'Or met aussi l'accent sur la mobilisation des soignants. Des « Marianne d'or de la Santé et de la Solidarité » ont été attribuées aux équipes dirigeantes d'un grand nombre de centres hospitaliers de la région. Parce qu'ils ont « fait face au choc de la contagion à grande échelle », parce que « c'est dans les couloirs et les salles de soin des hôpitaux du Grand Est que s'est jouée la première bataille ». Ainsi, Christophe Gautier, alors

directeur général des hôpitaux universitaires de Strasbourg, Corinne Krencker, directrice du Groupe hospitalier régional Mulhouse-Sud Alsace, Christine Fiat, directrice d'établissement aux hôpitaux civils de Colmar, ont été récompensés. À la liste, il faut ajouter les directeurs des centres hospitaliers de Metz, Nancy, Reims et Troyes.

Si les Marianne d'Or ont aussi distingué cette année des institutions nationales (notamment la Gendarmerie), de nombreux élus locaux ont été mis à l'honneur. On trouve parmi eux Hervé Féron, le maire de Tomblaine, en Meurthe-et-Moselle. Pendant la pandémie, cet élu et ses équipes municipales ont mené « une série d'actions tous azimuts contre la pandémie ». Le lien avec la population a été maintenu grâce à un magazine quotidien sur le Net. Un drive-in et des concerts sous les fenêtres ont redonné le moral aux habitants.

Source : <https://www.dna.fr/culture-loisirs/2020/10/27/covid-19-les-alsaciens-a-l-honneur-dans-la-promotion-2020-des-marianne-d-or>